



# Un dimanche pour la Palestine

## Dimanche 26 mai 2024

Salle Stéphane Hessel

21 rue de la Butte Verte - Noisy-le-Grand

- 15H00 Ouverture** avec des témoignages en visio de Palestine et d'Israël
- 15H30 POÉSIES** Présentation de créations artistiques pour la paix. Poèmes, théâtre, «Chroniques de Gaza» avec Nasser-Edine Boucheqif (Poète, essayiste, dramaturge et peintre Noiséen) et la poétesse Zakia Laroussi.
- 17H00 DÉBAT** Table ronde « Quelle solidarité avec la Palestine ? » Avec la participation notamment de l'Association France Palestine Solidarité, l'Union Juive Française pour la Paix, Thomas Portes (Député de la circonscription)
- 19H00 BUFFET** Moment de convivialité et dégustation orientale. Avec ambiance musicale, slam, etc... Des plats orientaux seront offerts par des commerçants solidaires.
- 21H00 Clôture** Les participants sont invités à apporter également victuailles et boissons pour contribuer au buffet.

**Entrée Libre**

Sur place : Exposition de peintures. Stands associatifs. Vente d'artisanat palestinien au profit des paniers solidaires pour Gaza.

COLLECTIF NOISÉEN POUR UNE PAIX JUSTE ET DURABLE ENTRE PALESTINIENS ET ISRAËLIENS



Contact : cnpjdpi@etik.com Site du collectif national : cnpjdpi.org

# Soutenir la Palestine et agir pour la paix !

- Refuser l'insoutenable d'une guerre contre l'humanité**
- Pour arrêter la complicité des États et du business**

Si le massacre de centaines de civils, de femmes, d'enfants israélien-nes, le 7 octobre est totalement condamnable, personne ne peut fermer les yeux devant ce qui se passe à Gaza : Près de 40 000 morts, dont un tiers d'enfants, la mise en danger de mort de toute la population, avec une famine organisée, la destruction du système de santé et le blocage de l'aide humanitaire. L'État israélien mène une guerre immonde.

Face à la situation à Gaza, les pays occidentaux, comme le gouvernement français, s'alarment d'une « catastrophe humanitaire » mais ne prennent jamais de mesures de contraintes, et les grands groupes continuent leur business avec Israël.

Cette complicité doit cesser et des sanctions contre Israël sont indispensables pour faire respecter le droit international.

Condamné pour risque de génocide par la Cour de Justice Internationale, l'État israélien continue ses crimes de guerre et ce qu'il faut bien appeler « un nettoyage ethnique ». C'est ce qui constitue de fait un génocide.

- Contre la manipulation et la répression de la solidarité**

Les gouvernants et leurs médias cherchent à discréditer tous ceux qui agissent pour soutenir le peuple palestinien qu'ils n'hésitent pas à qualifier d' « Antisémites », faisant l' « apologie du terrorisme ».

Ainsi, avec intimidations et calomnies, condamnations, convocations devant la justice, interdiction de réunions ou de manifestations ; le droit de penser et de s'exprimer est sérieusement mis en cause dans ce climat guerrier qui menace les libertés publiques.

- Contre la colonisation et la domination des puissants**

En fait, le gouvernement israélien veut vider Gaza de sa population pour pouvoir l'occuper et étendre sa colonisation. De même, en Cisjordanie, la population palestinienne subit les attaques conjointes de l'armée et des colons qui s'installent sur son sol.

Cette logique de la loi du plus fort et de la colonisation ne peut conduire, aujourd'hui et dans le futur, qu'à de graves conflits.

- Pour regrouper tous les acteurs de la solidarité**

Le Collectif Noiséen pour une Paix Juste et Durable entre Palestiniens et Israéliens s'est créé fin 2023 et a organisé plusieurs actions de solidarité.

Il vous invite à la prochaine initiative, intitulée « un dimanche pour la Palestine ». Elle aura lieu le 26 mai 2024 et mêlera des moments artistiques et culturels, des débats sur la situation politique et de la convivialité.

Le programme est présenté ci-contre.

- Pour la paix et la justice en Palestine et dans le monde**

Il y a pourtant de la place pour tout le monde sur cette terre et chaque peuple, palestinien comme israélien, a le droit de vivre en paix et en sécurité. En Palestine comme ailleurs dans le monde où les conflits font rage, la logique guerrière peut conduire au pire. Ce sont des solutions de justice pour tous, et d'auto-détermination qui doivent prévaloir pour que tous les peuples vivent en paix.



Rassemblement à Noisy-le-Grand le 28 janvier 2024